

Deuda pública asciende a \$2 mil 650.8 millones

Afirma Carlos Noriega García, secretario de Planeación y Finanzas, que el equilibrio financiero está acreditado.

Elena DEL TORO | Miércoles 8 de Noviembre del 2017 @ 8:20 am



El saldo de la deuda pública directa es de 2 mil 650.8 millones de pesos y la presente administración ha reducido el saldo en un 6.2 por ciento, aseveró el secretario de Planeación y Finanzas, Carlos Noriega García.

En su comparecencia con motivo de la glosa del Segundo Informe de Gobierno, el funcionario respondió al cuestionamiento sobre la deuda pública y señaló que a septiembre de 2017 fue de 2 mil 650.8 millones de pesos.

Descartó la posibilidad de solicitar más deuda y la ampliación de plazos, pues lo único que pedirán a los bancos es que bajen las tasas de interés, "porque nuestra calidad crediticia ha mejorado".

Abundó que desde 2015 a la fecha, la calificación crediticia que hacen Fitch Ratings y HR Ratings ha avanzado nueve posiciones, lo que da posibilidad de refinanciar parte de la deuda.